
Serie B/2 ‐ Primi due acquisti 
in casa Omnia Basket in vista 
del prossimo campionato di 
serie B interregionale. Anfer-
nee Penny Hidalgo è il nuovo 
play-guardia: classe ‘96, alto 
1,80 m., reduce da una sta-
gione di alto livello ai Tigers 
Cervia in serie B, ha prodotto 
14,5 punti e quasi 5 assist di 
media in 32 minuti di utilizzo. 
Hidalgo è un giocatore di ca-
tegoria, poiché prima del-
l’esperienza in Romagna ha 
vestito le canotte di San Laz-
zaro Bologna Basket e 
dell’U.S.E. Basket Empoli (in 
serie B), nonché di Gallarate 
nella vecchia C/1. Le sue ca-
ratteristiche principali sono 
la velocità e l’atletismo, che, 
unito alle ottime doti di play-
maker, lo rendono molto dif-
ficile da contenere nelle situa-
zioni di “uno contro uno”. Il 
secondo grande colpo di mer-
cato è Darius Stonkus, guar-
dia-ala del ‘93, alto 1,92 m., 
che può giocare sia in spot “2” 
che in quello da “3”. Dotato di 
passaporto lituano, nelle ul-
time tre stagioni ha vestito le 
canotte di Dinamo Brindisi, 
Magic Basket Chieti e Basket 
Team Battaglia (serie C/1) se-
gnando quasi 20 punti di me-

dia. A un arsenale offensivo di 
primissimo livello Stonkus as-
socia anche ottime doti difen-
sive, riuscendo a essere effi-
cace su entrambi i lati del 
campo. I due frombolieri sa-
ranno a disposizione del neo 
coach Davide Cristelli e di 
Guido Veneroni, nuovo assi-
stant-coach (ex Elachem Vi-
gevano).  
Serie C – L’Edimes Sanmau-
rense, l’altro club cittadino 
(che milita in quinta serie), ri-
parte dalle riconferme: sarà 
ancora Roberto Fossati l’alle-
natore che siederà sulla pan-
china del club di via Folla di 
Sopra, assieme al vice Stefano 
Degrada, al secondo assi-

stente Rosario Lauricella e al 
preparatore atletico Luca 
Rivò. Vestiranno ancora la ca-
notta biancorossa Edoardo 
Pagetti, Stefano Poggi, Alberto 
Ragni, Fabio Maghet, Cristian 
Gatto, Stefano Bruciamonti e 
Francesco Barbieri. Non farà 
invece parte del roster 
2023/24 Alessandro Infanti: 
“Purtroppo è arrivato il mo‐
mento dei saluti. La voglia di 
continuare è tanta, ma l’impe‐
gno della serie C per il mio fi‐
sico è troppo stressante – ha 
dichiarato la guardia 38enne 
ex Avellino, Pistoia e Fabriano 
– A San Mauro ho passato tre 
anni bellissimi: mi ha fatto pia‐
cere aver vestito questa maglia 

e mi dispiace tantissimo la‐
sciare. Per me è diventata una 
grande famiglia e aver stac‐
cato il pass per la serie C re‐
gionale è stata la ciliegina 
sulla torta. Ho trovato un 
gruppo che mi ha accolto be‐
nissimo e con cui ho un super 
rapporto. Saluto i tifosi e i ra‐
gazzi, e vorrei fare a tutti un 
grande in bocca al lupo per la 
prossima stagione: verrò a ve‐
dere qualche partita appena 
potrò. Mi si stringe il cuore a 
lasciare, ma bisogna guardare 
avanti. Grazie a tutti per il sup‐
porto!”.  
Quest’altro, infine, il com-
mento del riconfermato Teto 
Poggi, ormai un pilastro della 
squadra: “Sono contentissimo 
della riconferma: dopo una 
stagione splendida come 
quella vissuta, continuare il 
percorso è ancora più bello, 
perché vengo da una stagione 
trionfale e riparto con più en‐
tusiasmo. San Mauro per me è 
una famiglia, quasi un punto 
di arrivo nel senso che, dopo 
aver girato un po’ tra Pie‐
monte e Lombardia, ho tro‐
vato la mia dimensione per‐
fetta nella mia città. Tutte le 
persone che fanno parte della 
società sono importanti e mi 
fanno sentire importante: non 
vedo l’ora di ricominciare!”.  

Arrivano i primi acquisti in 
casa Universo in Volley Pavia, 
che nella prossima stagione 
affronterà il campionato di 
serie B1 femminile, la terza 
serie nazionale. Dopo la con-
ferma di Marta Migliore nel 
ruolo di banda, e la ricollo-
cazione di Barbara Pagnin 
(che ha dato l’addio al volley 
giocato) nello staff tecnico 
del club, in casa pavese sono 
arrivate tre innesti dal mer-
cato estivo: la palleggiatrice 
Giulia Pasini, la schiacciatrice 
Sveva Tonello e la centrale 
Raffaella Giunta. Pasini ha 
trascorso i primi tre anni 
nella giovanile della Foppa-
pedretti Bergamo e succes-
sivamente ha giocato nel 
Chorus Volley in B2, finendo 
poi la scorsa stagione, ap-
pena uscita dall’U18, per ve-
stire i colori di Concorezzo 
in serie B1, dove ha conqui-
stato da titolare la perma-

nenza nella categoria. “In 
campo sono molto determi‐
nata, mi piacciono le sfide, 
non mi fanno paura le diffi‐
coltà e comunque cerco di es‐
sere sempre il più calma pos‐
sibile – ha commentato il 
primo acquisto pavese – 
Penso che il ruolo della pal‐

leggiatrice sia un ruolo di 
equilibrio e di estrema con‐
centrazione, e per questo mo‐
tivo non le è concesso di per‐
dere le staffe. Sono molto fe‐
lice per il fatto che la società 
U.i.V. abbia riposto la propria 
fiducia in me, mi impegnerò 
al massimo per gestire al me‐

glio la squadra e cercherò di 
fare tutto il possibile per sod‐
disfare le attaccanti. Siamo un 
gruppo nuovo, sicuramente 
ancora da amalgamare, ma 
appena avremo trovato i giu‐
sti incastri penso che pos‐
siamo esprimere un grande 
potenziale e un bel gioco”. 
Sveva Tonello ha invece ini-
ziato a giocare in squadre ge-
novesi come la Serteco Volley 
School e la Normac AVB, 
prima nelle rispettive giova-
nili e poi nei campionati  di 
B2. A 17 anni si è  trasferita 
a Busto Arsizio per conqui-
stare una promozione in se-
rie A2; tornata a Genova ha 
affrontato un altro campio-
nato di B2 con l’Olympia Vol-
ley, ottenendo una promo-
zione in B1. L’anno scorso ha 
accettato la chiamata della 
Florens Vigevano per il cam-
pionato di B2, sfiorando l’ar-
rivo ai playoff. “Sono una gio‐
catrice e una ragazza che 
cerca di mantenere la calma 

e la concentrazione. Credo fer‐
mamente che la pallavolo sia 
uno sport che comporta una 
grande varietà di sfide emo‐
tive, in grado di cambiare il 
corso delle partite e dei cam‐
pionati. Pertanto, è fonda‐
mentale affrontarli con luci‐
dità e determinazione. Sono 
davvero entusiasta di aver 
raggiunto un accordo con Pa‐
via perché credo fermamente 
nel suo progetto e sono con‐
vinta che potremo ottenere 
grandi soddisfazioni. Non 
vedo l’ora di intraprendere 
questa nuova avventura nel 
campionato di B1. L’anno 
prossimo sarà sicuramente 
una stagione molto impegna‐
tiva e penso che il modo mi‐
gliore per affrontarla sia met‐
tersi all’opera e dare il mas‐
simo ogni giorno, con l’obiet‐
tivo di arricchire il proprio ba‐
gaglio tecnico e contribuire 
alla crescita della squadra. 
Credo che tutto il resto verrà 
naturalmente. Speriamo che 
sia un anno ricco di emozioni, 
soddisfazioni e soprattutto di‐
vertimento!”.  
Infine, la giovanissima Raffa-
ella Giunta, che ha iniziato il 
suo percorso pallavolistico in 
provincia di Milano, mentre 
negli ultimi tre anni è stata 
un’atleta della Certosa Volley: 

“Vorrei esprimere la mia gra‐
titudine per l’opportunità di 
far parte della squadra e la 
mia determinazione nel con‐
tribuire al successo del 
gruppo. Sono pronta a met‐
termi in gioco per imparare 
dalle giocatrici più esperte. Le 
mie aspettative per il pros‐
simo anno sarebbero di con‐
tinuare a crescere come gio‐
catrice e contribuire al suc‐
cesso della squadra. Vorrei es‐
sere una presenza affidabile 
in campo, migliorare le mie 
abilità tecniche e tattiche, e 
lavorare sodo per raggiun‐
gere gli obiettivi comuni. 
Spero anche di stringere le‐
gami con le mie future com‐
pagne di squadra e di go‐
dermi ogni momento di que‐
sta nuova esperienza”. Ra-
chele Pinardi (laterale) e 
Alice Soffientini (libero), che 
erano nel roster della squa-
dra che ha concluso il cam-
pionato di B2 poche setti-
mane fa, per la prossima sta-
gione saranno inserite nella 
seconda squadra della U.i.V., 
che disputerà il campionato 
di serie C. Qui, ad affiancare i 
coach Fabrizio Zaino e Valen-
tina Pavione, ci sarà Erica 
Lanzi, che avrà il ruolo di pre-
paratore atletico e di fisiote-
rapista. 

Sport pavese
Prese Pasini, Tonello e Giunta. Al via anche la seconda squadra che giocherà in serie C

VOLLEY - L’Universo Pavia mette a segno i primi colpi
di Mirko Confaloniera

di Mirko Confaloniera

Primi innesti per la Riso Scotti, riconferme per l’Edimes. Poggi: “S.Mauro è una famiglia”

BASKET - Omnia e Sanmaurense 
ai nastri di partenza di B2 e C

Alla fine Benny Carbone sarà 
l’allenatore del Pavia anche 

nella prossima stagione, e guiderà la squadra azzurra 
nel campionato di Eccellenza, con “l’obiettivo di conqui-
stare la serie D” (obiettivo prorogato per il quinto anno 
di fila…). Ad annunciarlo è stata la società del presidente 
Nucera in una conferenza stampa indetta allo stadio For-
tunati, dopo le tante voci di corridoio che davano l’ex at-
taccante di Torino, Napoli, Inter e Aston Villa in procinto 
di firmare per una panchina nel calcio professionista. Il 
DG Dieni ha accennato ad offerte che sono arrivate dal 
calcio che conta, ma mister Carbone avrebbe deciso di 
rifiutarle (anche se c’era già l’idea dell’eventuale succes-
sore, tanto che la dirigenza azzurra aveva sondato qual-
che nome). “Lo scorso aprile Benny Carbone ha sposato 
un progetto triennale per cercare di riportare il Pavia 
dove merita, e lui oggi è qui – ha dichiarato Antonio Dieni 
– Ovviamente lui è un professionista, ha avuto sempre 
delle offerte per andare nei professionisti, ma le ha rifiutate 
tutte, sentendosi di restare nel Pavia e di continuare con 
noi”. Si è parlato anche della domanda di ripescaggio per 
la serie D. “Stiamo lavorando per il ripescaggio e abbiamo 
mandato regolare richiesta per la serie D” ha dichiarato 
Nucera in persona. Invece, in caso di Eccellenza gli azzurri 
saranno probabilmente inseriti nel girone con Casteggio, 
Saronno e Varese, più altre note avversarie già affrontate 
nelle ultime annate. Nel frattempo il Pavia ha messo 
sotto contratto il centrocampista Alessandro Baggio, 
classe 2002, figlio d’arte dell’ex nazionale Dino Baggio. 

CALCIO - Affondo dell’AC  
Pavia: Benny Carbone sarà  
ancora l’allenatore degli azzurri
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